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     Всего через несколько дней, 9 сентября, состоятся выборы губернатора Под-
московья. Со всех сторон только и слышишь: «надо исполнить свой гражданский
долг», «обязательно воспользоваться конституционным правом», «непременно
прийти на избирательный участок, отдать голос за самых достойных» и т.д.
     Спору нет. Формально всё правильно. И про долг, и про право, и даже про
достойных. Но уж очень отдаёт какой-то казённой обязаловкой, страшилкой, еще
бытующим у нас пуганием ребенка дядей-милиционером (теперь – полицей-
ским…). Подобными увещеваниями людям навешивают ошибочное представле-
ние о том, что они якобы чему-то сопротивляются, что уже заранее чуть ли не
подозреваются в гражданской незрелости и пассивности.
     Более того, иной раз создается впечатление, что власть и политики в аккурат
перед выборами пристают к народу с нравоучениями о долге и праве, а на самом
деле стремятся решить собственные карьерные задачи, прорваться к постам и
привилегиям. 
     А между тем, по природе своей выборы – это никакая не обязаловка, а очень
нужный и крайне полезный общественный институт. Он придуман для удовле-
творения естественной потребности человека – высказать свое мнение, дать
оценку работе власти, наконец. Для Подмосковья 9 сентября, без преувеличе-
ния – Исторический Рубикон!
     За пять лет в области накопилось огромное количество проблем, а многие су-
ществовавшие – усугубились. Здесь и недовыполненные социальные обязатель-
ства, и закредитованность областного бюджета, и усугубившаяся проблема
"обманутых дольщиков", и постоянные сбои в работе переданного на областной

уровень здравоохранения, и монополизация власти на региональном уровне, и
недовольство муниципалитетов своим бесправным положением, и экологические
проблемы, и нерешенный вопрос с ветхим и аварийным фондом, и набивший
всем «оскомину» МособлЕИРЦ. С таким грузом проблем даже для действующего
губернатора выборы не обещают быть легкими.
     По всем этим «болячкам» можно сколько угодно перемывать косточки дей-
ствующей власти, сидя при этом на кухне, за компьютером или на сельской за-
валинке. Можно до бесконечности плакаться друзьям и знакомым на
коммунальные, транспортные, медицинские, зарплатные и пенсионные неуря-
дицы. Но, поверьте, кроме относительного успокоения души и облегчения от
того, что ты выговорился, это ровным счетом ничего не даст.
     А вот выборы – это не трескотня, а штатный официальный, предусмотрен-
ный Конституцией инструмент. С его помощью у граждан есть возможность вы-
сказать по поводу происходящего вокруг свое порицание или же, наоборот,
одобрение. Есть возможность продлить "мандат доверия" власти, или отправить
ее в отставку.
     И не надо брюзжать, что, мол, смысла никакого нет, всё равно «посчитают,
как нужно». Будьте уверены, при любом раскладе выборы – это Момент истины. 
     Так что, не сомневайтесь, идите на выборы. И детей своих, и внуков берите.
Пусть привыкают, пусть почувствуют потребность быть услышанными и поня-
тыми. Пусть знают, что за СПРАВЕДЛИВОСТЬ надо бороться: ее дефицит в нашем
родном Подмосковье никто кроме нас самих ликвидировать не сможет. Давайте
все вместе вернем справедливость в Подмосковье!

ВЫБОРЫ – ЭТО МОМЕНТ ИСТИНЫ!ВЫБОРЫ – ЭТО МОМЕНТ ИСТИНЫ!



ЗА РАЗВИТИЕ ТЕРРИТОРИЙ
В ИНТЕРЕСАХ МЕСТНОГО СООБЩЕСТВА

Я ИСХОЖУ ИЗ ТОГО, ЧТО: 
• Планы застройки должны учитывать необходимость социаль-

ной и дорожной инфраструктуры, парковочных площадей, рекреа-
ционных зон; 

• Необходимо избегать коммерциализации общественного
пространства (платные парковки, платный въезд, платные путепро-
воды, автодороги и вход на определённые общественные террито-
рии);

• Приоритетом власти и местного самоуправления в ближай-
шей перспективе должно стать развитие деловой среды на терри-
тории муниципалитета с целью создания количества рабочих мест,
соразмерного численности населения;

• Недопустимо затягивание по времени решения проблемы
мусорных полигонов, которая является наиболее острой именно в
Московской области. Каждый муниципалитет должен самостоя-
тельно решать проблему сбора, сортировки, переработки и утили-
зации мусора в объёмах, производимых на своей территории. До
создания полноценной инфраструктуры высокотехнологичной си-
стемы организация мусоропереработки необходимо ввести зако-
нодательный мораторий на ввоз мусора на территорию области из
других субъектов России.

ЗА БОЛЕЕ ЭФФЕКТИВНУЮ ПОЛИТИКУ 
В СФЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ

НЕОБХОДИМО: 
• Вернуть пенсионерам Подмосковья право льготного бес-

платного проезда по территории города Москвы: мужчинам с 60-
ти лет и старше, а женщинам с 55-ти лет;

• Придать законодательный статус с соответствующими со-
циальными гарантиями лицам, категории «Дети войны»;

• Обеспечивать многодетные семьи бесплатными земель-
ными участками под индивидуальное жилищное строительство
только c наличием пригодной для жизни инфраструктуры;

• Отменить транспортный налог для льготных и малоимущих
категорий граждан на один автомобиль;

• Отменить разрешения на строительство для ИЖС и дачных
домов до 150 кв.м.

ЗА ДОСТУПНУЮ СОЦИАЛЬНУЮ ИНФРАСТРУКТУРУ

СЧИТАЮ, ЧТО: 
• Создание крупных высокотехнологичных медицинских

центров не должно стать альтернативой медицинским учрежде-
ниям в отдалённых населённых пунктах. Медицинская помощь
должна быть не только высококвалифицированной, но и доступ-
ной любому жителю области.

ЗA РЕАЛЬНУЮ ПОДДЕРЖКУ МАЛОГО 
И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА

ДОБЬЮСЬ:
• Упрощения процедур для ведения бизнеса. В их числе –

сокращение сроков выдачи разрешительной документации,
подключения к коммунальным сетям, выдачи разрешений на
строительство, регистрации прав на земельные участки и объ-
екты недвижимости, снижение административного давления
на бизнес, снижения налоговой нагрузки.

ЗA ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ГОСУДАРСТВЕННОГО 
И МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ

ВИЖУ СВОЮ ОБЯЗАННОСТЬ В ТОМ, ЧТОБЫ:
• Провести реформу межбюджетных отношений в целях пере-

дачи значительной части полномочий местному самоуправлению
и обеспечения его соответствующими ресурсами;

• Сократить расходы бюджета на администрирование и госу-
дарственное управление в 2 раза;

• Вернуться к «прямому» выбору глав муниципальных образо-
ваний. Только доверие людей, проживающих на территории, даёт
легитимное право руководителю на принятие решений от имени
народа и в интересах народа;

• Внести изменения в Устав Московской области в целях раз-
деления полномочий Губернатора Московской области и Предсе-
дателя Правительства Московской области. Концентрация
властных полномочий в руках одного человека неизбежно ведёт к
сворачиванию дискуссий по принимаемым решениям и, как след-
ствие, к последующим управленческим ошибкам;

• Прекратить практику наращивания долговых обязательств.
Только в 2017 году бюджет области выплатил более 6,5 млрд. руб-
лей в качестве процентов по кредитам. Такая сумма в два раза
выше размера средств, необходимых на организацию бесплатного
проезда пенсионеров по г. Москве;

• Покончить с тратами бюджетных денег на саморекламу орга-
нов власти. Информирование населения об их деятельности должно
носить нейтральный, справочный характер.

ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНУЮ 
ПОЛИТИКУ

ДОБЬЮСЬ ТОГО, ЧТОБЫ: 
• Ценообразование в ЖКХ было обоснованным и прозрач-

ным, а принятие административных решений – публичным и
взвешенным. Работа управляющих компаний должна стать
более клиентоориентированной, доступной для оперативного
получения информации о характере, стоимости и полноте пре-
доставляемых услуг; 

• С рынка услуг убрать посредников в части расчётного об-
служивания, таких, как МосОблЕИРЦ, как источник дополни-
тельной финансовой нагрузки на население;

• Жилищное строительство в Московской области осу-
ществлялось исключительно в рамках объективных потребно-
стей местных жителей. Коммерческие «аппетиты»
застройщиков не могут являться критерием в принятии градо-
строительных решений;

• Была принята специальная программа развития муници-
пального жилищного фонда в целях расселения аварийного
жилья, улучшения жилищных условий жителей региона, реше-
ния жилищного вопроса для льготных категорий граждан;

• Решить проблему «обманутых дольщиков». На рынке
жилья должны реализовываться только построенные и введён-
ные в эксплуатацию объекты.

Из предвыборной Программы кандидата на должность Губернатора
Московской области, заместителя председателя Московской област-
ной Думы, руководителя фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в МОД,
председателя Совета регионального отделения СР в Московской
области ИГОРЯ ЧИСТЮХИНА

СПРАВЕДЛИВЫЙ ГУБЕРНАТОР – СПРАВЕДЛИВОЕ ПОДМОСКОВЬЕ!

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: 
ЗА ЧТО Я ВЫСТУПАЮ



После своей официальной регистрации в Мособлизбиркоме
в качестве кандидата в губернаторы Подмосковья я объездил
многие муниципалитеты нашего любимого края и получил ис-
черпывающую картину того, что на самом деле происходит в
нашей области. Должен сказать, что при взгляде вблизи, как
говорят, на местности, эта картина весьма далека от того бла-
голепия, которое усиленно рисуется в чиновничьих победных
реляциях, лукавых цифрах статистики, в маниловских планах
на будущее, в широковещательных обещаниях кандидата от
партии власти. 

В каждом уголке Подмосковья, где я побывал, как правило,
люди на встречах со мой делились личными неурядицами,
проблемами, своей болью, и я старался им помочь. Я все-
гда был предельно откровенен с людьми, старался довести
до жителей свой взгляд на решение проблем, не уходил от
неудобных злободневных вопросов, в тех ситуациях, где
это представлялось возможным, обещал вмешаться, ока-
зать конкретную депутатскую помощь и содействие. И вме-
шивался, и решал, писал депутатские запросы,
законопроекты... 

Но многие областные проблемы: системные, относящиеся к
полномочиям исполнительной власти региона, и их решение

возможны только со сменой действующего курса развития
Подмосковья. Нам надо научиться видеть за цифрами, реаль-
ных людей с их проблемами, нуждами! Практически везде у
населения серьезные и обоснованные претензии к действую-
щей власти региона по недовыполненным социальным обя-
зательствам, переселению из ветхого и аварийного жилья, по
тарифам ЖКХ, завышенной кадастровой стоимости земли,
качеству медицинских услуг, состоянию экологии, нерешен-
ным вопросам с дольщиками. 

Считаю это недовольство объективным и согласен с мнением
жителей региона, что такую власть необходимо менять! Цент-
рализация принятия решений по хозяйственно-бытовым во-
просам на региональном уровне в Подмосковье делает
абсолютно неэффективным управленческий уровень на ме-
стах. К сожалению, изменяющееся законодательство не
укрепило местное самоуправление, а превратило его в фик-
тивный институт народовластия. И в этом плане ситуацию в
Подмосковье тоже необходимо менять. 

Вывод из всех моих поездок и встреч в области один – Под-
московью как воздух нужны перемены! И на губернаторских
выборах 9 сентября мои земляки должны своим голосова-
нием дать объективную и справедливую оценку власти.

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: МОИ МАРШРУТЫ СПРАВЕДЛИВОСТИ 

ВЫБОРЫ ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 9 СЕНТЯБРЯ 2018 ГОДА

ДОЛГОПРУДНЫЙ

ОДИНЦОВО

МЫТИЩИ

РУЗА

ПОДОЛЬСК

СТУПИНО

БАЛАШИХА
Ветхое жилье

ХИМКИ

ЖУКОВСКИЙ
КРАСНОЗНАМЕНСК

РАМЕНСКОЕ

ТАЛДОМ

ЛОБНЯ

ОРЕХОВО-ЗУЕВО



Оплачено из средств избирательного фонда кандидата на должность Губернатора Московской области Чистюхина Игоря Васильевича. Изготовитель: Общество с ограниченной ответственностью «РИЗА»,
140404, Московская область, г.о. Коломна, улица Астахова, дом 25, ИНН5022026065, Заказчик: кандидат на должность Губернатора Московской области Чистюхин Игорь Васильевич, номер заказа 
ПЛ-244\8, тираж: 1 000 000, дата выпуска: 1 сентября 2018 года.

В предвыборной Программе канди-
дата в губернаторы Московской области
Игоря Чистюхина значительное внимание
уделено вопросам развития малого и
среднего бизнеса в области, снижению
общего давления на бизнес, упрощению
бюрократических процедур для предпри-
нимателей. 

При этом, соратники И.В. Чистюхина, 
эксперты и сторонники СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ, выступают за рациональность и ра-
зумность этих мер поддержки. В частности,
Екатерина Бобровничая, финансовый специа-
лист из Мытищ, напомнила о недавно принятом
Мособлдумой законе о предоставления льгот
организациям, которые приобрели в собствен-
ность или построили административно-дело-
вые центры или помещения в них. По мнению
Екатерины Бобровничей, фракция "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" совершенно правильно не
поддержала данный законопроект и по не-
скольким вполне понятным причинам. 

Во-первых, наши эксперты и депутаты счи-
тают, что льготы в сфере предпринимательства
должны предоставляться, в первую очередь,
промышленным предприятиям, производите-
лям сельхозпродукции, производителям на-
учно-технической и инновационной продукции,
социально ориентированному бизнесу, а не

собственникам и покупателям офисных и биз-
нес площадей.

Согласно оценке специалистов, на террито-
рии Подмосковья на сегодняшний день и так
почти треть помещений в уже построенных тор-
говых и бизнес-центрах простаивают и не при-
носят никакой пользы жителям Московской
области. Предоставление налоговых льгот, счи-
тает Бобровничая, только спровоцирует допол-
нительный прирост невостребованных БЦ в
Подмосковье и увеличит суммы выпадающих
налоговых доходов.

Так кого мы поддерживаем?
Мы в области имеем проблемы с наполняе-

мостью бюджетов, в наших городах и районах
большая нехватка объектов социального на-
значения, где, например, можно размещать
детские секции, инновационные производства
по льготным арендным ставкам. Надо за-
ниматься действенной поддержкой реального
сектора экономики, создавать условия, не на
словах, а на деле, для развития малого и сред-
него бизнеса. Нам нужны не новые торговые и
бизнес-центры, а высокооплачиваемые, техно-
логичные рабочие места, современные про-
изводства, чтобы почти 1,5 млн. жителей
Подмосковья не ездили каждый день на работу
в Москву. Это очевидно всем, кроме, увы, дей-
ствующей власти.....

Дорогие жители Московской области!
В эти сентябрьские дни я рад поздравить
очень многих людей в нашем замечательном
подмосковном крае с важным для нас всех
праздником – Днем знаний, знаменующим на-
чало нового учебного года.
Хочу адресовать свои искренние поздравле-
ния и наилучшие пожелания учителям и уче-
никам, их родителям и родственникам,
преподавателям и студентам, а также целой
армии людей самых разных профессий, кото-
рые обеспечивают всем необходимым сам
учебный процесс и его участников. Тем, кто
заботится о здоровье учащихся, строит и ре-
монтирует школы, налаживает учебное обо-

рудование, готовит школьные завтраки,
возит ребят на школьных автобусах, шьет им
школьную форму.
Желаю успешной учебы и плодотворной пре-
подавательской работы моим добрым
друзьям, которые работают во многих обще-
образовательных и высших учебных заведе-
ниях Московской области!
Пусть новый учебный год пройдет результа-
тивно для учеников и педагогов. Новых вам
знаний, открытий и впечатлений в начинаю-
щемся образовательном году!

Кандидат на должность 
губернатора Подмосковья 

Игорь ЧИСТЮХИН 

ВЫБОРЫ ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 9 СЕНТЯБРЯ 2018 ГОДА

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: ПОЗДРАВЛЯЮ С НАЧАЛОМ УЧЕБНОГО ГОДА!

Меры поддержки бизнеса должны быть разумными

       Бобровничая Екатерина Леонидовна закончила Всероссийскую Государственную 
Налоговую Академию при Министерстве финансов РФ по специальности «юрист» и затем
«Московский Институт Открытого Образования» по специальности экономист. Имеет 
степень магистра по направлению «Государственное и муниципальное управление». 
Занимает должность главного бухгалтера в ООО «Атлант-ЖБИ Комплектация» в городе
Мытищи. На выборах 9 сентября кандидат в депутаты Совета депутатов городского округа
Озёры Московской области.

Николай ТИХОНОВ 
кандидат в депутаты Совета депутатов Талдомского 
городского округа Московской области, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Талдомском городском округе 

В Московской области 2018 год начался с уничтожения
местного самоуправления исключительно несогласных муни-
ципалитетов по объединению территорий в городские округа.
Камнем преткновения стали сначала Ногинский район в
апреле-мае, а затем Талдомский район в мае-июне. В обоих
районах были муниципалитеты против объединения всех тер-
риторий в городской округ в Ногинском-Электроугли, а в Тал-
домском -Запрудня. 

Действовали по существу силовыми методами, что называ-
ется «через колено», упраздняли муниципалитеты, не имея на
то полномочий, издавали объединительные законодательные
акты без территорий Элекроугли и Запрудни. Естественно, это
вызвало недовольство ряда граждан. 

У них формируется мнение о нечестных выборах во вновь
образованных округах, о возможных подтасовках и вбросах
бюллетеней, о сговоре чиновников. Не зря же были изменены
составы участковых избирательных комиссий и назначены ( вы-
браны) председатели этих комиссий от партии власти. Они не
хотят уходить с насиженных мест, будет одна администрация и
она возрастет в разы. 

Безусловно, им придется учитывать существующие
нормы формирования администраций и их рассмотрит
именно вновь избранный Совет депутатов Талдомского
округа. И вот в этом вся суть! Кто
изберётся в депутаты?! Одни за
централизацию, консолидирую-
щее решение в угоду вышестоя-
щей власти, то есть "ЕР", другие
более демократичные СР, КПРФ,
ЛДПР и самовыдвиженцы. При
этом от партии власти выдви-
гаются как бы «подчиненные» кан-

дидаты. Это в основном бюджетные работники, учителя,
врачи, директора учреждений, руководители различных бюд-
жетных структур. 

Мы в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ хотим правильного спра-
ведливого диалога, демократичного решения без давления,
типа угроз увольнения с работы. Мы идем на выборы 9 сентября
2018 года, чтобы сохранить талдомскую территорию, наш род-
ной край, Журавлиную Родину, экологически чистый край
лесов, полей, озер и рек, родные места писателя Салтыкова –
Щедрина и поэта Сергея Клычкова. 

Мы хотим правильного справедливого диалога!

Светлана ЖИЛИНА, 
кандидат в депутаты Совета 
депутатов Богородского городского 
округа Московской области 

По показателям выполнения программы
по переселению граждан из ветхих и аварий-
ных домов Ногинский район (теперь Бого-
родский г.о) попал в число отстающих
районов, пропустив «вперед» только Шатур-
ский. И это при том, что аварийный фонд в
районе, то бишь, – в Богородском округе –
далеко не самый большой. Да и те дома, что
уже построены по программе, не сильно ра-
дуют переселенцев – ни балконов, ни лод-
жий, разве что потолок на голову не рушится
и пол не проваливается, бесплатно дали – и
на том скажите спасибо! 

К делам нашим скорбным можно доба-
вить и ситуацию с исчезнувшей речкой
Вассой, приведшей к экологической ката-
строфе, и строящиеся в историческом
центре города бесконечные торговые
центры, от которых уже ступить некуда, и
кто-то продолжает выдавать разрешения
на их строительство… 

В микрорайоне «Заречье-2» очень бы-
стро вырос очередной торгово-развлека-

тельный центр, вместо Ледового дворца, ко-
торый был обещан и начал строиться ещё в
2007 году, но почему-то разобран после дол-
гого ожидания продолжения строитель-
ства… Про строительство новой школы даже
вспоминать не хочется, как видно и в 21-м
веке вторую смену никто нашим детям отме-
нять не собирается.

Вот и хочется спросить – что не так с
нашим городом? Раньше бы сказали – порчу
навели или сглазили. Ведь в 2004 году Но-
гинск занял второе место по благоустрой-
ству среди городов с числом жителей от
100000. 

Почему нас, родившихся и живущих
здесь, не слушают и не слышат? Почему
все протесты против хаотичной застройки,
закрытия кинотеатра, мусорных свалок
ничем не заканчиваются – всё уходит как в
песок, а очередные временщики приходят,
делают свои дела и уходят, освобождая
место следующему претенденту и так без
конца! 

Ответ один: городскому округу необхо-
димы перемены, новые приоритеты разви-
тия и только благодаря выборам мы можем
дать Богородскому г.о. шанс на перемены к
лучшему в интересах людей.

НОГИНСК: ЧТО НЕ ТАК С НАШИМ ГОРОДОМ?

Cветлана Валентиновна Жилина. Уроженка города Электросталь. Выпускница 
Московского Энергетического Института (Технического Университета). Факультет
АВТФ, специальность инженер-системотехник. Без малого 15 лет является 
Генеральным директором предприятия, специализирующегося на подъемной 
технике. Руководит коллективом в 50 человек. Председатель комиссии по строи-
тельству, благоустройству и имущественным отношениям в Совете депутатов 
муниципального образования г. Ногинска

Николай Николаевич Тихонов родился в деревне Леоново Талдомского района.
Закончил финансово-экономический институт. Работал начальником автостанции
Талдом, был заместителем председателя исполкома городского совета. Сейчас
индивидуальный предприниматель в строительной сфере. Депутат Совета 
депутатов городского поселения Талдом нескольких созывов, председатель 
Совета депутатов городского поселения.


